



Conseil de sécurité

Distr. générale
23 octobre 2014
Français
Original : anglais

Lettres identiques datées du 23 octobre 2014, adressées au Secrétaire général et au Président du Conseil de sécurité par le Représentant permanent d'Israël

Hier soir, la dépouille de la jeune Chaya Zisel Braun a été inhumée. Chaya, qui n'était âgée que de 3 mois, est la dernière victime en date du terrorisme palestinien dirigé contre le peuple israélien et les Juifs.

En début de soirée, un membre du Hamas, Abdel Rahman Al-Shaludi, a volontairement précipité son véhicule roulant à toute vitesse vers une station de tramway de Jérusalem, tuant la petite Chaya et blessant huit autres personnes. Le meurtre de sang-froid d'un bébé innocent est inexcusable. Néanmoins, Hossam Badran, porte-parole du Hamas, a glorifié l'attentat sur la chaîne de télévision officielle du mouvement.

Le peuple juif ne sait que trop bien qu'après les invectives haineuses viennent les balles et les roquettes. Le Hamas s'en est pris à Israël en employant les deux. Comme l'a souligné le Premier Ministre Benyamin Nétanyahou, c'est ainsi qu'agit le gouvernement avec lequel le Président Abbas est associé.

Dans la déclaration au Conseil de sécurité qu'il a faite en début de semaine, Israël a prévenu que le Président Abbas attisait la violence contre les Juifs. Il y a moins d'une semaine, ce dernier a appelé les Palestiniens à empêcher par tous les moyens les Juifs d'accéder au mont du Temple de Jérusalem. Hier, nous avons tous été témoins des conséquences de ses déclarations incendiaires.

Le Président Abbas n'a pas prononcé une seule parole condamnant l'attentat odieux. Rien d'étonnant à cela puisqu'il se consacre pleinement à sa campagne visant à supprimer tout lien entre le peuple juif et Jérusalem, tout en incitant à la violence à Jérusalem. À la suite de l'attentat, Sultan Abu Al-Einein, le conseiller principal du Président Abbas, a qualifié l'auteur de « martyr héroïque ».

Face aux propos haineux utilisés par les extrémistes pour glorifier une culture de la mort, le Conseil de sécurité doit, par ses propres mots, défendre le caractère sacré de la vie. Je vous engage instamment à condamner l'attentat terroriste commis hier et à dénoncer la surenchère à laquelle on assiste du côté palestinien. Je vous prie également d'engager le Président Abbas et les dirigeants palestiniens à enseigner la paix et la coexistence à leurs enfants. C'est la seule façon responsable de poser les jalons d'une paix stable dans notre région.



Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,
Représentant permanent
(*Signé*) Ron **Prosor**
